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В ПОНЕДЕЛЬНИК, 17 июня, на базе Ресурсного центра под-

держки инициатив открылся Добро.Центр, созданный на бла-

готворительной платформе "Добро.РФ". В числе первых в Югре

право на создание такого центра получила мегионская неком-

мерческая организация "До 16 и старше".

- Очень хорошая инициатива. Замечательно, что Добро.

Центр появился и в Мегионе. Уверен, что он станет настоящим

помощником для людей, которые хотят сделать жизнь в своем

городе, регионе, стране лучше. Это будет точка притяжения,

куда горожане смогут обращаться, чтобы получить помощь или

воплотить свою идею в жизнь. Спасибо, Сергей Михайлович,

что занимаетесь таким добрым, благородным делом, - сказал

глава Мегиона Алексей Петриченко.

Отметим, что глава муниципалитета зарегистрирован в

качестве волонтера на сайте "Добро.РФ" и регулярно оказы-

вает помощь военнослужащим и их семьям, участвует в мас-

тер-классах по изготовлению окопных свечей, помогает с от-

правкой гуманитарного груза. Как почетному волонтеру Алек-

сею Владимировичу вручили футболку с символикой Добро.

Центра.

- Каждый третий россиянин задумывается о том, чтобы стать

волонтером, но часто не знает, как это сделать. Поэтому теперь

в каждом городе страны будут открыты подобные Добро.Цент-

ры. Логотип центра изображен в ярко-оранжевом и сине-фио-

летовом цветах, символизирующих благородность волонтерс-

кой деятельности, - рассказала руководитель мегионского Доб-

ро.Центра, депутат Думы города от фракции "Единая Россия"

Илона Денисова.

- Со следующего года Добро.Центры станут полноценны-

ми центрами и будут охватывать деятельность НКО, благо-

творительных организаций и институтов гражданского об-

щества. Сейчас любой человек может обратиться в центр по

нескольким направлениям. Это оказание любой помощи в

рамках добровольческой деятельности, формирование доб-

ровольческих корпусов для помощи на различных мероприя-

тиях, участие в образовательных проектах по волонтерству и

социальному проектированию. Кроме этого, у нас организо-

вано рабочее место для добровольцев, а также есть возмож-

ность использовать помещение центра некоммерческими

организациями и гражданскими активистами для проведе-

ния тренингов, занятий, мастер-классов и других мероприя-

тий, - рассказал руководитель АНО "До 16 и старше" Сергей

Сапичев.

В Мегионе открылся Добро.Центр

ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

22 ИЮНЯ 2024 года, в День памяти

и скорби, в 12 часов 15 минут по мос-
ковскому времени (в 14.15 по местно-

му времени) на всей территории Рос-
сийской Федерации пройдет Всерос-

сийская акция "Минута молчания" в
память о 27 миллионах граждан, по-

гибших в годы Великой Отечествен-
ной войны.

Минута молчания - это символ об-
щей народной памяти и скорби о каж-

дом погибшем и всех жертвах войны.
Это напоминание всему миру об аг-

рессии против нашей страны и несги-
баемой воли нашего многонациональ-

ного народа, подарившего миру Побе-
ду.

Вместе мы вспомним родных и
близких, павших в самой кровопролит-

ной войне 20 века, тех, кто, не щадя
себя, трудился в тылу во имя Великой

Победы.

"Минута молчания"

Депутат Тюменской областной Думы Анатолий Чепайкин в

честь открытия Добро.Центра передал Сергею Сапичеву памят-

ный знак единства ХМАО, ЯНАО и Тюменской области.

- Добро не знает границ. Любой человек, будь это подросток

или волонтер серебряного возраста, может сделать наш мир

лучше, подарив частичку тепла другому человеку. Поэтому этот

центр - еще одна площадка, которая позволит активистам полу-

чить квалифицированную помощь по организации доброволь-

ческой деятельности, - сказал Анатолий Петрович.

Участие в мероприятии приняла общественный советник гла-

вы Мегиона в сфере образования Светлана Власова, которая

отметила важность открытия Добро.Центра для развития и пат-

риотического воспитания подрастающего поколения.

После официального открытия Добро.Центра каждый участ-

ник мероприятия смог оставить цветной след от своей ладошки

на стене центра и вступить в ряды волонтерской организации.

С предложениями о проведении тематических образователь-

ных мероприятий, семинаров и тренингов нужно обращаться в

Добро.Центр по адресу: Строителей, 11/4.

Желающих подключиться к волонтерскому движению ждут

на благотворительной платформе "Добро.РФ", площадке АНО

"До 16 и старше". Для этого нужно пройти по ссылке и нажать на

"Готов помогать".

22 ИЮНЯ в Мегионе, как и по всей

стране, пройдут церемониалы памяти,
акции, возложения цветов к мемориа-

лам и памятникам.
В 6 часов утра возле памятников

"Звезда" в поселке и "Воину освободи-
телю" в городе пройдет акция "Свеча

памяти". Представители общественных
и патриотических объединений зажгут

свечи в память о тех, кто погиб в годы
войны и сражался с нацизмом.

Церемония возложения цветов к во-
инскому захоронению на городском клад-

бище состоится в 10.00.
В День памяти и скорби завершится

Всероссийская акция "Красная гвозди-
ка". В 11.00 на территории мемориаль-

ного комплекса "Аллея Славы" волонте-
ры Победы напомнят мегионцам о под-

виге советского народа в Великой Оте-
чественной войне.

Церемониал памяти с возложением
цветов начнется в 14.05 возле монумен-

та "Звезда" в Высоком и на мемориаль-
ном комплексе "Аллея Славы". В 14.15

мегионцы почтут память погибших в боях
и ушедших от нас уже в мирное время

советских людей, подаривших нашей
стране свободу и независимость, мину-

той молчания.
В течение дня в социальных сетях

пройдут всероссийские онлайн-акции, в
которых любой человек также может при-

нять участие. В их числе:
- онлайн-квиз "22 июня", посвящен-

ный истории Великой Отечественной
войны и подвигу советского народа. Он-

лайн-квиз размещен на всех ресурсах
АНО "АСТИК": https://t.me/

rastimgrajdanina/3332, https://
anoastik.ru/;

- Всероссийская акция "Свеча памя-
ти". Помимо традиционного мероприя-

тия, эта акция проходит и в онлайн-фор-
мате. Присоединиться к общенацио-

нальному Дню памяти и скорби можно
путем зажжения виртуальных свечей на

сайте деньпамяти.рф;
- Всероссийская акция "Я помню, я

горжусь". Участники акции размещают
на своей странице в ВКонтакте пост о

родственнике, принявшем участие в Ве-
ликой Отечественной войне, с хештега-

ми #ДвижениеПервых, #ПервыеПомнят,
#ЯпомнюЯгоржусь.

Организаторы приглашают мегион-
цев принять участие в мероприятиях

и почтить память родных и близких,
переживших тяготы военного време-

ни, отдавших свои жизни на полях сра-
жений и ушедших от нас уже в мирное

время.

День памяти

и скорби
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Об образовании и автостоянке
СОСТОЯЛОСЬ заседание по-

стоянной депутатской комиссии
по социальной политике. Участие
в его работе приняли глава горо-
да Алексей Петриченко, предсе-
датель Думы города Анатолий
Алтапов, руководитель Конт-
рольно-счетной палаты Наталья
Зырянова, первый заместитель
главы города Игорь Алчинов, док-
ладчики по вынесенным на пове-
стку заседания вопросам.

Первым был представлен
отчет о проделанной работе по
обновлению материально-тех-
нической базы учреждений об-
разования. По сообщению на-
чальника управления общего
образования Алексея Бондарен-
ко, данные мероприятия прово-
дятся по мере необходимости.
В период 2023-2024 годов в шко-
лы и детские сады были приоб-
ретены 1 123 единицы мебели
на общую сумму около 7 млн 640
тыс. рублей. Финансирование
осуществлялось за счет Единой
субвенции бюджетам муници-
пальных районов и городских
округов для обеспечения госу-
дарственных гарантий на полу-
чение образования и осуществ-
ления переданных полномочий
органам местного самоуправле-
ния муниципальных образова-
ний, а также иных источников
финансирования.

Также на заседании обсуди-
ли возможность обустройства
парковочных мест для инвалидов
возле гемодиализного центра.
По информации директора МКУ
"Управление капитального стро-
ительства и ЖКК" Александра
Пидлипного, установить вблизи
центра по улице Советской оста-
новочный комплекс не представ-
ляется возможным из-за архи-
тектурной застройки микрорай-
она, поскольку здание находится
в жилой зоне. Вопрос обустрой-
ства парковочных мест на отве-
денных ранее территориях спе-

ÄÓÌÀÌÀÐØÐÓÒ ÏÎÑÒÐÎÅÍ

Более 43 миллионов рублей
"отдали" мошенникам

СКОЛЬКО ни рассказывают
жителям в средствах массовой
информации и социальных се-
тях о различных способах отъе-
ма денег у населения, количество
преступлений, совершенных в
этой сфере, не уменьшается. Как
объяснить людям, что нужно не
доверять, а проверять? Что мо-
шенники каждый день придумы-
вают все более изощрённые спо-
собы поживиться за чужой счет?

Эта тема стала главной на со-
вещании под председательством
первого заместителя главы горо-
да Игоря Алчинова, на которое
были приглашены представите-
ли сфер культуры, образования,
спорта, молодежных учрежде-
ний, журналисты.

По информации начальника
ОМВД России по г. Мегиону Ни-
колая Грицая, по итогам 5 меся-
цев текущего года отмечено сни-
жение числа зарегистрирован-
ных IT-преступлений на 10%, при
этом причиненный ущерб посто-
янно растет. По данным статис-
тики, с начала 2024 года мошен-
ники получили от мегионцев бо-
лее 43 миллионов рублей (для
сравнения, за аналогичный пе-
риод прошлого года эта цифра
была меньше 13 миллионов руб-
лей). Причем сумма ущерба ва-
рьируется от нескольких тысяч
до восьми миллионов.

Если в предыдущие годы
большую часть потерпевших со-
ставляли лица предпенсионного
и пенсионного возраста, которые
не пользуются сетью Интернет и
мало знают о способах обмана, но
столкнувшись напрямую с "пред-
ставителями" банков и иных орга-
низаций, выкладывали всю ин-
формацию о своих банковских
счетах и картах, то в текущем году
под влияние мошенников попада-
ют все категории граждан, кото-
рые знают о способах хищения,
но в то же время в силу обстоя-
тельств стали жертвами.

Каждое третье IT-мошенниче-
ство совершено под предлогом
перевода денежных средств на
безопасный счет, либо под пред-
логом инвестирования денежных
средств.

Вторым способом отъема де-
нег у горожан являются телефон-
ные звонки от "потенциальных по-
купателей" товара, когда публи-
куются объявления на различных
интернет-площадках о продаже.
"Потенциальный покупатель" ут-
верждает, что заберет вещь поз-
же и просит продавца назвать
номер банковской карты для пе-
ревода денег. Далее сообщает, что
из-за ошибки системы не может
их перевести и просит предоста-
вить CVV/CVC-код и одноразовые
пароли или просит подойти к бан-

ÑÎÂÅÙÀÍÈÅ

В АДМИНИСТРАЦИИ горо-
да состоялось заседание Коор-
динационного совета по под-
держке доступа негосудар-
ственных (немуниципальных)
организаций к предоставлению
услуг в социальной сфере под
председательством первого за-
местителя главы города Игоря
Алчинова.

На заседании рассматри-
вался рейтинг муниципальных
образований автономного окру-
га по реализации механизмов
поддержки социально ориенти-
рованных некоммерческих орга-
низаций и социального пред-
принимательства, который был
подведен Департаментом эко-
номического развития Югры.

По итогам 2023 года в дан-
ном рейтинге Мегион занял ше-
стое место среди муниципали-
тетов автономного округа.

В ходе заседания отмечена
положительная динамика по
ряду показателей, направленных
на поддержку СОНКО и соци-
альных предпринимателей.

Так, доля средств бюджета
муниципального образования,
выделенных негосударственным
(немуниципальным) организа-
циям, в том числе социально
ориентированным некоммер-
ческим организациям, в Меги-
оне составила 7,07%. Это пер-

О поддержке СОНКО

циалисты планируют рассмот-
реть дополнительно. Как пояснил
глава города Алексей Петричен-
ко, на данный момент с руковод-
ством Мегионской городской
больницы достигнута договорен-
ность о возможности въезда на
территорию учреждения автобу-
са (социального такси) для дос-
тавки пациентов в центр на про-
ведение гемодиализных проце-
дур.

В завершение депутаты озна-
комились с документами о на-
граждении мегионцев награда-
ми Думы города.

комату и осуществить определен-
ные комбинации, чтобы получить
доступ в его "личный кабинет".

Также становится более рас-
пространенным такой вид мошен-
ничества, как звонок о блокиров-
ке номера телефона (мобильной
связи) в связи с истечением сро-
ка действия СИМ-карты. Мошен-
ники просят назвать код, который
якобы является цифровой подпи-
сью, но на деле этот пароль пре-
доставляет мошенникам доступ в
личный кабинет портала "Госус-
луги".

Ещё один новый вид мошен-
ничества, это когда звонят от име-
ни пенсионного фонда и пригла-
шают прийти в офис для перерас-
чета пенсии, а для этого необхо-
димо "записаться" в электронную
очередь. Называя код "сотрудни-
ку", жертва мошенничества дает
доступ к личному кабинету на пор-
тале "Госуслуги", через который
мошенники оформляют кредиты
без ведома гражданина.

Чтобы защититься от пре-
ступлений необходимо:

1) сохранять втайне, в том
числе и от банковских работни-
ков, CVV/CVC-коды и одноразо-
вые пароли, поступающие СМС-
сообщениями;

2) при получении телефонных
звонков с неизвестных номеров от
имени банковских учреждений, пе-
ред тем как предпринять какие-
либо действия, необходимо про-
верить полученную информацию по
телефонам горячей линии банка;

3) оформление кредитов осу-
ществлять лично в банке, при не-
посредственном контакте с их со-
трудниками;

4) при получении просьбы о
финансовой помощи через стра-
ницы в социальных сетях не пе-
речислять деньги без личного
общения с обратившимся.

В рамках совещания участни-
ками встречи принято решение
усилить профилактическую рабо-
ту с населением по предотвраще-
нию преступлений в сфере IT-тех-
нологий.

В РАМКАХ рубрики #Мар-
шрутПостроен глава Мегиона
Алексей Петриченко провел вы-
ездное совещание по обращени-
ям жителей. В мероприятии
приняли участие представители
подрядной и субподрядной орга-
низаций (АО "Югра Экология",
ООО "ПТК"), управляющей орга-
низации, МКУ "Управление капи-
тального строительства и ЖКК".

- В социальных сетях посту-
пают вопросы по уборке мусора
на контейнерных площадках.
Проехал по городу и поселку по
адресам, на которые указали
мегионцы. В 90 процентах слу-
чаев информация подтверди-
лась - мусор вывозится нерегу-
лярно, - отметил в общении с
журналистами глава города.

Как объяснил представитель
подрядной организации, с ко-
торой заключен контракт на вы-
воз мусора, такая ситуация сло-
жилась из-за технического сбоя
в работе.

- Мусор вывозился не по
графику последние 10 дней из-
за поломки спецтехники. Сейчас
мы оперативно принимаем
меры, чтобы устранить возник-

Глава города провел
очередное выездное

совещание

шую проблему. Обязуемся наве-
сти порядок в течение недели, -
сказал Владислав Попов, руково-
дитель подразделения АО "Югра
Экология" в Нижневартовске.

Представитель подрядной
организации отметил, что про-
блему усугубляет и тот факт, что
жители не всегда опускают паке-
ты с мусором в контейнеры, ос-
тавляя их возле баков или скла-
дируя крупногабаритный на нео-
тведенном под эти цели месте.
Действительно, в ряде случаев
на площадке стояли пустые баки,
а весь мусор был свален рядом с
ними.

По итогам выездного сове-
щания принято решение увели-
чить количество контейнеров, ко-
торые установят дополнительно
на площадках.

- Дал поручение провести ре-
визию, составить список адре-
сов, где есть необходимость в ус-
тановке дополнительных контей-
неров. Также договорились с
подрядчиком, что увеличится не
только количество контейнеров,
но и количество рейсов по выво-
зу мусора, - сказал глава города
Алексей Петриченко.

ÑÎÂÅÒ

вое место среди городских окру-
гов и второе среди всех муници-
пальных образований Югры.

Мегион лидирует по доле
граждан, систематически зани-
мающихся физической культу-
рой и спортом в негосударствен-
ных (немуниципальных) органи-
зациях от общей численности го-
рожан, регулярно посещающих
спортзалы и клубы.

Также в Мегионе отмечен са-
мый высокий показатель по коли-
честву СОНКО, осуществляющих
деятельность в области благотво-
рительности и добровольчества
- в городе 22 такие организации.

Главной формой поддержки
негосударственного сектора ста-
ло предоставление субсидий и
грантов. Грантовый фонд в Ме-
гионе в 2023 году составил 3,4
миллиона рублей. На эти сред-
ства реализовали свои проекты
АНО "До 16 и старше", городское
казачье общество, Центр разви-
тия малой авиации и спортивно-
патриотического воспитания
"Кластер", АНО "Многонацио-
нальный Мегион".

По результатам работы Коор-
динационного совета было при-
нято решение актуализировать
меры поддержки социально ори-
ентированных некоммерческих
организаций на территории му-
ниципалитета.
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Дата, которую нельзя
забывать…

ÍÀØÀ ÈÑÒÎÐÈß

ÂÛÑÒÀÂÊÀ-ÔÎÐÓÌ

ПРОДОЛЖАЕТСЯ голосование за стенд Югры на Международ-
ной выставке-форуме "Россия" в Москве. Голосование за регионы
идёт по ряду номинаций. Чтобы стенд автономного округа вошёл в
число лучших, необходима поддержка
югорчан.

Как проголосовать: необходимо прой-
ти по ссылке https://clck.ru/37MiV5, клик-
нуть на кнопку "Войти" в верхнем углу сай-
та и зарегистрироваться. На электронную
почту придёт ссылка, по которой следует
перейти. Далее нажать на кнопку "Голосо-
вать за экспозицию". Отдать свой голос
за Югру можно во всех номинациях.

Проголосовать можно и по QR-коду.

Поддержим Югру!

Детям об ответственности
перед законом

СПЕЦИАЛИСТЫ считают, что
лучшая защита для ребёнка - это
его информированность. Каж-
дый подросток должен знать, что
такое хорошо и что такое плохо с
точки зрения закона и собствен-
ной безопасности. Именно с этой
целью 14 июня на базе спортив-
ного центра, находящегося по
улице Норкина, состоялась дис-
куссионная площадка на тему
"Правовое просвещение обучаю-
щихся муниципальных спортив-
ных организаций".

В качестве спикеров выступи-
ли представители соответствую-
щих служб городской админист-
рации и инспекторы ОМВД Рос-
сии по городу Мегиону. А участ-
никами программы стали воспи-
танники спортивно-оздорови-
тельных лагерей "Олимпиец" и
"Юность", тренеры-преподава-
тели, специалисты муниципаль-
ных спортивных организаций.

- В первую очередь програм-
ма рассчитана, конечно, на де-
тей. В основном здесь сегодня
присутствуют спортсмены школ
"Вымпел" и "Юность" в возрас-
те от девяти лет и старше, - по-
яснила представитель органи-
заторов мероприятия, соци-
альный педагог спортивной
школы "Вымпел" Полина Раско-
валова. - Сначала мы хотели
взять категорию ребят постар-
ше, лет с четырнадцати, но по-
няли, что темы очень актуальны
и для детей более младшего
возраста. В девять-десять лет
дети уже многое понимают, и для
них такая беседа тоже будет ин-
тересна и полезна.

ÁÅÇÎÏÀÑÍÎÑÒÜ

Темы, которые обсуждались
на дискуссионной площадке,
были действительно очень важ-
ными. Например, начальник от-
дела профилактики терроризма,
экстремизма и обеспечения пра-
вопорядка управления обще-
ственной безопасности админи-
страции города Артем Кутин рас-
сказал присутствующим о проти-
водействии идеологии экстре-
мизма и терроризма, профилак-
тике интернет-мошенничеств.

Старший инспектор, капитан
внутренней службы ФКУ "УИИ
УФСИН России по ХМАО-Югре"
по городу Мегиону Атай Таймас-
ханов ознакомил подростков с
ответственностью несовершен-
нолетних в области администра-
тивного и уголовного законода-
тельства РФ.

Наталья Дорошенко, старший
инспектор по пропаганде БДД
ГОАР и ПБДД ОГИБДД ОМВД
России по городу Мегиону, дове-
ла до сведения собравшихся ста-
тистику аварийности с участием
подростков. А Константин Мозо-
ленко, начальник отдела по обес-
печению деятельности муници-
пальной комиссии по делам не-
совершеннолетних администра-
ции города Мегиона, рассказал
от ответственности несовершен-
нолетних за размещение, рас-
пространение и демонстрацию
нацистской атрибутики и симво-
лики организаций, которые зап-
рещены в РФ.

Как оказалось, ребята не толь-
ко понимают важность обсужда-
емых тем, но и сами уже многое
знают.

-  Что я знаю о безопаснос-
ти? Знаю, что нельзя разводить
в лесу костры, так как это гро-
зит лесным пожаром. Знаю, что
нельзя ездить на электросамо-
кате без шлема. Знаю, что пе-
ред переходом на перекрестке
надо слезть с велосипеда и ве-
сти его рядом. Знаю, что тер-
рористы - это очень опасные
люди, которые берут заложни-
ков и оставляют в людных мес-
тах сумки со взрывчаткой, и эти
сумки ни в коем случае нельзя
трогать, а надо звонить в служ-
бу 112, - поделился своими зна-
ниями десятилетний Сергей
Есипенко.

Подростки охотно участво-
вали в диалоге со спикерами и
дали подробные ответы на воп-
росы о том, почему нельзя за-
водить знакомства в интернете,
как правильно вести себя на
дорогах и другие.

В свою очередь ребята хо-
тели услышать ответы и на вол-
нующие их вопросы: какова сте-
пень ответственности детей при
нарушении закона, можно ли в
десятилетнем возрасте интере-
соваться политикой, чем отлича-
ется экстремизм от терроризма,
почему нельзя переходить пере-
кресток по диагонали, можно ли
размещать фото монет времен
ВОВ, если на них изображена
свастика, поставят ли человека
на учёт в комиссию по делам не-
совершеннолетних, если он под-
рался с приятелем, и прочие. На
все вопросы детей спикеры дали
исчерпывающие ответы.

-  Я многое для себя усвоил
еще раньше, но кое-что новое
узнал и на сегодняшней встре-
че, - поделился своими впечат-
лениями одиннадцатилетний
Марк Жбанов. - Например, я не
догадывался о существовании
сообщества фурри и квадроби-
ки. И это, оказывается, не такие
уж безопасные увлечения. Кро-
ме того, я узнал, как много лову-
шек в интернете, и поэтому надо
быть очень осторожным в вы-
боре виртуальных друзей. А
главный вывод, который я сде-
лал во время сегодняшнего ме-
роприятия, - что даже за боль-
шие деньги нельзя связывать-
ся с террористами, иначе сло-
маешь себе жизнь.

Хочется отметить еще один
важный момент, который уда-
лось донести взрослым до умов
детей: за всяким правонаруше-
нием неизменно последует со-
ответствующее наказание, не-
смотря на детский возраст. Так
что черту законности лучше не
преступать. И дети это усвоили.

Нарушение миграционного
законодательства

ЗА ТЕКУЩИЙ месяц поли-
цейскими Мегиона выявлены 4
нарушения миграционного зако-
нодательства. В отношении нару-
шителей составлены протоколы
по ст. 18.8 КоАП РФ "Нарушение
иностранным гражданином или
лицом без гражданства правил
въезда в РФ либо режима пре-
бывания в РФ".

Одним из них оказался уро-
женец Узбекистана, 2003 года
рождения. В начале июня при
проверке документов выясни-
лось, что молодой человек при-
был на территорию Российской
Федерации с целью заработка в

феврале этого года, но срок по-
становки на миграционный учет
по месту пребывания истек в мае.
Возбуждено административное
дело по признакам состава пре-
ступления, предусмотренного
ч. 1 ст. 18.8 КоАП РФ.

Сотрудники полиции обра-
щаются к гражданам с просьбой
сообщать обо всех фактах нару-
шения миграционного законода-
тельства в отдел полиции или по
телефону 2-14-73.

ОМВД России
по г. Мегиону

ÏÐÀÂÎÏÎÐßÄÎÊ

Абдурахман Сайкумов:
- День памяти и скорби - день начала Великой Отечественной

войны, которая унесла 27 миллионов жизней советских людей - сол-
дат и офицеров, а также мирных жителей - женщин, детей, стари-
ков. Не было ни одной семьи, которую бы эта война не коснулась.
Вот почему спустя столько лет продолжают болеть душевные раны.
В этот день мы вспоминаем наших дедов и прадедов, всех тех, кто
сражался с фашистской чумой, охватившей почти весь мир. Конеч-
но, мы не должны забывать о том, как началась эта война и какой
ценой досталась нашему народу Победа. Мы должны помнить об
этом, чтобы не дать нашим врагам исказить историю и умалить
роль советского народа в победе над фашизмом. Мы должны по-
мнить об этом, чтобы не повторять ошибок прошлого, чтобы не до-
пустить коричневую чуму на нашу землю. Пока мы помним эту дату,
пока помнят правду об этой войне наши дети и внуки, Победа всегда
будет за нами, её не отнимут…

Борис Кравцов:
- 22 июня 1941 года - дата, которая навсегда останется в памяти

каждого жителя нашей страны. Конечно, наше поколение, так же как
поколение наших детей и внуков, уже знает о Великой Отечествен-
ной войне по книгам и фильмам. Но наши родители, деды и праде-
ды помнят, как она начиналась. Тогда, июньским днем 1941 года,
никто не мог представить, каким испытанием станет эта война. Но
наш народ сразу же поднялся в защиту своей Родины. Из нашей
семьи пятеро моих дядей ушли на фронт. Вернулись только двое:
один вскоре умер от ран, второй дожил до преклонных лет инвали-
дом, без ноги…

И разве мы можем забыть тех, кто отдал свою жизнь за Родину?
Мы скорбим по каждому солдату, каждому мирному жителю, чья
жизнь была унесена этой жестокой войной. Мы не забываем о тех,
кто пал на полях сражений, кто погиб от голода и холода, кто был
замучен в концлагерях. Мы никогда этого не забудем, потому что
память - это наш долг перед ними.

Любовь Сушкова:
- Как можно забыть дату 22 июня 1941 года, изменившую жизнь

миллионов людей?! Мой папа, Кузнецов Алексей Федорович, был
тружеником тыла. И тема Великой Отечественной войны - это боль-
ная для меня тема. Особенно сейчас, когда перевирается всё, ког-
да переписывается история мира, когда нас стараются вычерк-
нуть из прошлого и закрыть для нас будущее. Мы, россияне, - пос-
ледняя надежда и последняя сила, которая не позволит злу этого
сделать. Ради наших детей и внуков. Хорошо это или плохо, но
наши дети сейчас получают информацию из разных источников, и
эта информация не всегда правдивая. Ложь льется сплошным по-
током. И только мы, старшее поколение, можем помочь нашим де-
тям разобраться, где ложь, а где правда. Поэтому мы просто обя-
заны говорить о том, как и почему началась Великая Отечествен-
ная война, кто и зачем ее развязал. Ведь без исторической памяти
нельзя жить и двигаться дальше. Особенно важно говорить об этом
сейчас, когда идет СВО. Мы должны помнить, что именно советс-
кий народ преградил путь фашизму. И мы снова должны сделать
это. Иначе нас просто не будет…

В отечественной истории 22 июня 1941 года навсегда
останется одной из самых печальных дат. В тот роковой день
фашистская Германия без предупреждения напала на
Советский Союз, начав жестокую и разрушительную войну,
которая продолжалась почти четыре года. Это событие стало
поворотным моментом в истории не только России, но и
всего мира. За победу, одержанную в этой кровопролитной
войне, получившей название Великой Отечественной, наш
народ заплатил высочайшую цену.

За 1418 дней войны погибло более 27 млн советских
людей, 18 млн из которых - гражданское население.
Героически сражались с врагом и наши земляки. Только в
первые дни войны на фронт ушли 111 жителей тогда ещё
Ларьякского района из деревень Мегион, Лекрысово,
Ермаково, Мысовая Мега и посёлка Меги. Из них 53 не
вернулись домой с полей сражений.

Прошло 83 года, но всякий раз в этот день во всех городах
и селах нашей страны дети и взрослые приходят к воинским
обелискам и памятникам, возлагают цветы и зажигают свечи
памяти…

Почему так важна для нашего народа эта дата и почему
мы не должны забывать о ней? С этим вопросом мы
обратились к мегионцам.

Как обезопасить наших детей во время летних каникул,
когда они раскатывают по улицам на велосипедах и
самокатах? Как направить их энергию в русло законности и
соблюдения норм общественного поведения? Какие напасти
поджидают ребят в интернете и что делать, чтобы не
попасться на удочку вербовщиков в соцсетях?



4
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
21 ИЮНЯ 2024 Г. ÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅ

ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ

ОЛЬГА Анатольевна Семинская в этом
году будет отмечать 20-летие своего вра-
чебного стажа. С момента окончания Тю-
менской медицинской академии в 2004
году она работает акушером-гинекологом
в Мегионской городской больнице. В
своё время блестяще окончив школу № 4
и получив серебряную медаль, юная
Ольга не раздумывая решила учиться на
доктора, желая исполнить мечту дедуш-
ки.

Сегодня Ольга Анатольевна рассказы-
вает о себе:

"Мой дедушка очень любил медици-
ну, но из-за того что началась Великая
Отечественная война он не смог завер-
шить обучение, чтобы получить медицин-
ское образование. И поэтому очень хо-
тел, чтобы кто-то из семьи обязательно
стал доктором.

Мои родители по профессии геолог
и геофизик, переехали в Мегион из Хан-
ты-Мансийского района, геологическо-
го посёлка Горноправдинска. В те годы
профессия геолога в Западной Сибири
была очень популярна. Но в моём случае
влияние дедушки пересилило романти-
ку геологии. В самом деле, у моего деда
было очень много книг по медицине. Он
хотел стать врачом, но не получилось. И
моя мама тоже окончила медицинское
училище. Несколько лет работала фель-
дшером. Затем поступила в медицинс-
кий институт, где отучилась несколько
курсов. Так сложилось, что она не завер-
шила обучение. Потом работала всю
жизнь в геофизике. Видимо, как-то под-
сознательно медицина влияла на меня,
в результате чего после школы я посту-
пила в Тюменскую медицинскую акаде-
мию. Училась хорошо, со специализа-
цией акушерства и гинекологии опре-
делилась на старших курсах. Почему?

Династия

продолжится в детях
Решение было обдуманным и взвешен-
ным. Моя задача в то время заключалась
в том, чтобы выбрать мощную, нагружен-
ную ответственностью специализацию. И
я подумала, что акушерство и гинеколо-
гия - это как раз то, что мне нужно. С моей
точки зрения, именно они требуют от спе-
циалиста наибольшего количества зна-
ний и умений. Чего только стоит акушер-
ство, прямо сопряженное с гинекологи-
ей. И если кто-то говорит, что гинеколо-
гия - это исключительно женское здоро-
вье, тот глубоко ошибается. Поясню этот
тезис тем, что все, кто когда-либо жили
на этом свете, были рождены женщиной.
И мы, живущие в 21 веке, начинали свой
земной путь когда-то из глубины веков
через своих прапрабабушек. Сейчас я,
конечно, философствую. Но это для того,
чтобы вы поняли, почему каждая женщи-
на носит в себе не какое-то абстрактное,
а конкретное будущее. И я как доктор дол-
жна способствовать тому, чтобы её бере-
менность закончилась успешными рода-
ми. То же можно сказать и о лечении жен-
ского бесплодия. У нас есть масса при-
меров успешного лечения этого заболе-
вания с помощью вспомогательных реп-
родуктивных технологий, в том числе че-
рез процедуру ЭКО. Сейчас много гово-
рят о демографии. И гинекология стоит
на самом острие этой проблемы, потому
что демография - это тоже наше буду-
щее. Сколько младенцев мы сейчас ро-
дим, столько народу будет жить через 50,
100 лет… Поэтому задача врача-акуше-
ра-гинеколога - здесь и сейчас работать
над тем, чтобы наше будущее было свет-
лым и благополучным, в том числе бла-
годаря счастливым улыбкам наших де-
тей. Время сейчас очень неласковое. Это
видно по статистике. Если ещё десять лет
назад на участке у нас состояли на учёте
по беременности 80-100 женщин, то на
сегодняшний день только 20-50. Статис-
тика тревожная. Это говорит о том, что
мы перестали верить в будущее. Такой
спад рождаемости был в 90-е годы, и
сегодня, через два-три десятилетия, мы
видим, что этот демографический про-
вал откликнулся нам нехваткой рабочих
рук, дефицитом специалистов и т.д. Да
вы и сами всё это увидите.

И поэтому, когда вы идете на прием к
гинекологу, не думайте, что вы решаете
свою частную проблему. Нет, мы с вами
все вместе работаем над тем, чтобы наше
будущее было освещено улыбками наших
малышей и их счастливых родителей. Та-
ковы мои размышления о профессии ги-
неколога.

Что касается моей личной жизни, то
могу сказать, что я счастливая жена и мама.
У меня трое детей, и я горжусь тем, что
принадлежу к династии Семинских. У нас
в семье четыре доктора. Правда, у всех
разные специализации. Но я надеюсь, что
династия продолжится в наших детях”.

Физическое здоровье

мужчины

В ЭТОМ году Мегионская городская
больница празднует свой 60-летний юби-
лей. За эти годы много раз менялся кад-
ровый состав учреждения. Кто-то уволь-
нялся, кто-то уезжал и менял место жи-
тельства, кто-то переучивался и перехо-
дил на другую специализацию. Сергей
Владимирович Серебряков принадлежит
к тем немногим, кто сохранил верность и
своей первой специализации, и своему
учреждению. В 1997 году выпускник Тю-
менской медицинской академии присту-
пил к работе врача-уролога и с тех пор
успешно занимается врачебной практикой
в нашей больнице. Вот что он рассказал
нам о себе:

“То, что я стал врачом исключительно
благодаря моей маме, не вызывает ника-
ких сомнений. Она много лет работала
медсестрой в поликлинике, была помощ-
ником и сидела на приеме вместе с вра-
чом-урологом. Соответственно, это повли-
яло на мой выбор профессии, и потому
сразу после школы я поступил в Тюменс-
кую медицинскую академию, а после её
окончания приехал работать в Мегион.

Принято считать, что уролог занимает-
ся исключительно мужским здоровьем. Но
это не совсем так, особенно в настоящее
время, когда вопросы репродуктивного
здоровья мужчин и женщин, а также про-
блемы демографии выходят на первое
место. Оба эти вопроса имеют государ-
ственный масштаб, хотя, кажется, что речь
идет о здоровье одного конкретного па-
циента.

Мужское бесплодие, так же как и женс-
кое, напрямую связано с проблемами реп-
родуктивного здоровья, ведущими к реше-
нию вопросов демографии. У нас огром-
ная страна, а плотность населения очень
низкая. Сравним, в Швейцарии плотность
населения составляет в среднем 57 чело-
век на квадратный километр, а в России в
лучшем случае 9 человек на один квадрат-
ный километр. У нас в Сибири эта цифра
ещё меньше. А ведь наши бескрайние про-
сторы не должны быть безлюдными. По-
этому российские семьи должны быть
многодетными, а чтобы они были таковы-
ми, родители должны быть здоровыми,

рожать здоровых детей. Поэтому сейчас
урологи работают в связке с гинеколога-
ми, чтобы помочь тем семейным парам, у
которых существуют проблемы бесплодия,
стать счастливыми родителями. То есть мы
продолжаем культивировать традицион-
ную семью в противовес современным
тенденциям смены пола, "чайлдфри", гей-
парадов и т.д. Все эти странные меропри-
ятия, как мне кажется, направлены на то,
чтобы мужчина перестал быть мужчиной.
То есть, то, что веками было незыблемо,
сейчас рушится на наших глазах. И всё-
таки я верю, что здравый смысл победит.
Я как оперирующий уролог наблюдаю раз-
ные картины. Но не видел среди моих па-
циентов желающих сменить мужской пол
на женский. Звучит чудовищно! А ведь в
США это уже обычное явление. Там теперь
это также просто, как снять одни перчатки
и надеть другие. А если посмотреть на это
с точки зрения природы, то это значит, что
когда кто-то решил перестать быть мужчи-
ной, он пошёл против своей природы, про-
тив своего естества, созданного природой.
Это не просто вопрос физиологии или пси-
хологии, это метафизический вопрос - а
зачем ты вообще жил? Получается, что кто-
то через пропаганду пытается сломать в
человеке не только его физиологию, но и
сам смысл его существования. А кто он та-
кой, этот закулисный ловец душ?

Если государство хочет существовать,
оно должно заботиться о своем народе и
не вводить его в состояние стресса. А ког-
да такая пропаганда ведется с самого дет-
ства, то этот круговорот стресса втягива-
ет всех, и родителей, и детей. И вопрос,
быть или не быть, который задавал себе
принц Датский, главный герой европейс-
кой культуры, на этом фоне выглядит уже
смешно.

А если говорить о нашем городе, то мне
нравится, что у нас в Мегионе появилось
много спортивных залов и площадок. Я вот,
к примеру, занялся спортом после 40 лет.
Участвую в спортивной команде больницы
и чувствую себя великолепно, особенно
когда наша команда побеждает в соревно-
ваниях. Физическое здоровье для мужчи-
ны - это 90% мужского здоровья. Слабые
мышцы - это слабое кровообращение. От-
сюда возникает куча проблем, в том числе
с мужской репродуктивной функцией. И
наоборот, активное кровообращение - это
практически 100% здоровье, потому что
подвижная кровь обеспечивает питанием
каждую клетку организма. Мы представ-
ляем себе, что организм наш разделен на
секции, а на самом деле он един, и наши
клетки общаются между собой, обменива-
ясь информацией. Это такой внутренний
мониторинг, о котором мы даже не подо-
зреваем. То есть, наш организм - мудрая и
выверенная природная система, и мы дол-
жны доверять только ей и не слушать тех,
кто пытается сбить нас с пути, который на-
чертала нам сама природа”.

Два моих крыла

ЕЛЕНА Брониславовна Крайчинская с
2021 года работает в должности главной
медицинской сестры Мегионской город-
ской больницы. Именно она является опо-
рой эпидемиологической безопасности
в больнице. Рабочий стаж Елены Бро-
ниславовны составляет 33 года. На са-
мом деле не так много людей, которые
сохранили верность не только профес-

сии, но и своему первому рабочему месту.
И к этим немногим принадлежит Елена
Брониславовна. Совсем юной девушкой и
молодым специалистом, окончив в 1991
году Тобольское медицинское училище,
она пришла работать в нашу больницу в
должности акушерки.

Вот что Елена Брониславовна Крайчин-
ская рассказала о себе:

"Мои родители приехали в Мегион, когда
я была ребенком. Училась в школе № 3. В
1987 году я подала документы в Тобольское
медицинское училище. Туда поступила без
экзаменов, на основе оценок школьного ат-
тестата. В марте 1991 года, окончив учили-
ще с отличием по специальности "Акушер-
ское дело", вернулась в Мегион. С тех пор
я работала в родильном отделении снача-
ла акушеркой, а с 2002 года старшей аку-
шеркой. Затем, в 2015 году, поступила в
Сибирский государственный медицинс-
кий университет города Томска, который

окончила с отличием по специальности
"Менеджмент".

Моя сегодняшняя работа абсолютно ад-
министративная и совсем не похожа на пре-
жнюю. В моем непосредственном подчине-
нии находятся 30 старших медицинских
сестер всех отделений нашей больницы. У
них, в свою очередь, в подчинении - 540
медсестёр больницы. Можно сказать, что
из тысячного коллектива больницы полови-
ну персонала составляют медицинские сё-
стры. Это же целая армия, с которой можно
свернуть горы! Поэтому моя нынешняя дея-
тельность - это не только умение выполнять
бумажную работу, но и взаимодействовать
с коллегами таким образом, чтобы находить
с ними полное взаимопонимание. Существу-
ет механизм нашего общего взаимодей-
ствия. И от труда сестринского сегмента
зависит непосредственно работа отделений
и служб, а также врачей.

Сейчас в медицине очень много нововве-
дений, санитарных правил и других норма-
тивных требований. Всё это мы обсуждаем
со старшими медсёстрами, стараясь не упу-
стить даже малейшие детали. Старшие мед-
сестры - это мои главные помощники, это мои
два крыла. Мы всегда стараемся заранее про-
гнозировать ту или иную ситуацию, мыслен-
но проигрываем сценарий развития собы-
тий, прежде чем воплощать на практике.

Что касается личной жизни, то прежде
всего я хочу поблагодарить моих родителей
за все, что они сделали для меня. За то, что
они помогли мне воспитать мою дочь. Вся
наша семья гордится её достижениями. Она,
успешно окончив университет в Нижневар-
товске, преподавала. Затем стала участни-
ком американской программы Фулбрайт и
два года училась в США. Сейчас она успеш-
ный лингвист-переводчик и преподаватель
английского языка. В общем, у меня замеча-
тельная семья, которую я очень люблю. И
работа, что вдохновляет и позволяет чувство-
вать себя нужным человеком, потому что мой
опыт, знания и умения дарят людям самые
дорогие ценности - здоровье и жизнь!"

Пресс-центр Мегионской городской больницы
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Спасибо всем, кто побеждает боль и страдание...
ÏÐÀÇÄÍÈÊ

Проект “Сёстры”

16 ИЮНЯ в России отметили свой про�
фессиональный праздник работники уч�
реждений здравоохранения.

Накануне праздника первый замести�
тель руководителя муниципалитета Игорь
Алчинов от имени главы города Алексея
Петриченко и себя лично поздравил ме�
дицинских работников поселка Высокого.

� От всей души поздравляю вас с ва�
шим профессиональным праздником. С
вами сложно конкурировать представите�
лям других профессий, ведь на вас лежит
огромная ответственность за жизнь и здо�
ровье людей. Еще до своего рождения че�
ловек нуждается в медицинской помощи,
нужна она ему и на протяжении всей жиз�
ни. Поэтому ваш благородный труд очень
важен, нужен, востребован. Вы спасаете и
лечите, дарите нам полноценную жизнь,
возможность радоваться каждому новому
дню! Пусть в вашей жизни не будет бед и
невзгод. Желаю вам крепкого здоровья, са�
мообладания, оптимизма и уважения, �
сказал Игорь Геннадьевич и вручил благо�
дарности главы города медикам Высоко�
го.

За самоотверженный труд, чуткое и
внимательное отношение, индивидуаль�
ный подход к каждому пациенту наград
удостоены: медицинская сестра Елена Бог�
данова, акушерка Надежда Грибанова, ме�
дицинская сестра Камаля Джамалова, ме�
дицинская сестра Наталья Караваева,
врач�психолог Наталья Кашкадамова,
врач�терапевт Эльмира Кункуева, фельд�
шер Анна Кудринских, младшая медицин�
ская сестра Ума Маджидова, медицинс�
кая сестра Вера Плющенко, медицинская
сестра Елена Сидорова, старшая медицин�
ская сестра Вера Скоробач, фельдшер
Шоди Солиев, медицинская сестра Ната�
лья Тупицина, уборщик служебных поме�
щений Мадина Чабаева, медбрат по мас�
сажу Олег Любченко.

С Днем медицинского работника кол�
лектив больницы пришли поздравить пол�
номочный представитель главы Мегиона в
Высоком Олег Гаулика и председатель Об�
щественного совета поселка Ольга Люб�
ченко. Они подарили медикам торт и фрук�
ты от членов Общественного совета.

В Мегионе в преддверии Дня меди�
цинского работника во Дворце искусств со�
стоялось чествование всех, кто трудится в
городской системе здравоохранения.

В свой профессиональный праздник
медицинские работники города отмечали
также 60�летний юбилей Мегионской го�
родской больницы, 40�летие стоматологи�
ческой поликлиники, а также 22�ю годов�
щину со дня открытия Психоневрологичес�
кой больницы имени Святой Преподобно�
мученицы Елизаветы.

Со сцены звучали слова благодарнос�
ти людям в белых халатах за чуткость и
милосердие, профессионализм и самоот�
дачу. Потому что труд врача всегда был и

остается востребованным и уважаемым в
обществе. Медицинские работники � яр�
кий пример беззаветного служения лю�
дям, выполнения своего профессиональ�
ного и гражданского долга. Ведь от квали�
фикации врачей, младшего и среднего
медицинского персонала зависят здоро�
вье и качество жизни пациентов. А благо�
даря стремлению совершенствоваться в
избранном деле каждый специалист спо�
собствует развитию всей системы здра�
воохранения не только в городе и округе,
но и по всей стране.

В этот предпраздничный день от име�
ни Алексея Петриченко со словами благо�
дарности ко всем, кто заботится о сохра�
нении жизни и здоровья мегионцев, об�
ратилась заместитель главы города по со�
циальной политике Наталья Капуста. Она
пожелала мегионским врачам и ветеранам
медицинской службы терпения и сил, це�
леустремленности и настойчивости, ис�
креннего отношения к каждому пациенту, а
также семейного благополучия и счастья.

Поздравил коллег и депутат городской
Думы, член фракции "Единая Россия" Де�
нис Прымха, поблагодарив весь многочис�
ленный коллектив системы здравоохране�
ния за самоотверженный труд, за бессон�
ные ночи, золотые руки, большие горячие
сердца.

Обратился со словами поздравлений
и главный врач Мегионской городской
больницы Иван Чечиков:

� В первую очередь хочу сказать слова
благодарности нашим ветеранам, потому

что невозможно даже представить, как
люди в те далекие времена, не имея фак�
тически нормальных условий для жизни,
оказывали медицинскую помощь населе�
нию. Я признателен всем молодым специ�

алистам, которые пришли не в самую лег�
кую профессию и не испугались сложно�
стей работы. Я благодарен каждому, кто
работает в нашем учреждении: и тем, кто
следит за порядком, и тем, кто заботится
о финансово�экономической стороне де�
ятельности.

Я верю, что равнодушных людей в ме�
дицине нет. Человек, который понимает
свое предназначение, всегда готов помочь
пациенту. И это главное. Важность нашей
профессии неоспорима. Врачи нужны
сегодня и на передовой, и в тылу. Растет
нагрузка на медицинские учреждения: мы
делаем все, чтобы своевременно оказы�
вать нашим военнослужащим лечение и
реабилитацию, чтобы они не чувствова�
ли боли, стресса, чтобы вернуть их к нор�
мальной жизни. Поздравляю всех коллег
и работников медучреждений города с
профессиональным праздником. Жиз�
ненных сил и душевной крепости, здоро�
вья и благополучия!

Официальная часть мероприятия
включала в себя вручение наград разной
степени. Сегодня их обладателями стали
более 60 сотрудников: они были награж�
дены государственными наградами Ми�
нистерства здравоохранения РФ, Почет�
ными грамотами и Благодарственными
письмами департамента здравоохране�
ния Югры, главы города и Думы Мегиона.

Еще одним подарком для всех присут�
ствующих стала концертная программа,
подготовленная солистами и творчески�
ми коллективами города.

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

ЖУРНАЛИСТ мегионского интернет�
издания "Мегион24" Иван Кулаков стал по�
бедителем российско�сербского проекта
"Сербия&Югра. Медиашкола".

Мероприятие проходило в течение 5
дней в столице Югры, Ханты�Мансийске.
В нем приняли участие 30 блогеров из
Сербии и России, в том числе из города
Макеевки Донецкой Народной Республи�
ки, которые работали с российскими и
зарубежными экспертами над созданием
и продвижением контента.

По результатам интенсива были пре�
зентованы эксклюзивные проекты, кото�
рые планируется реализовать на терри�
тории России и Сербии.

Один из них � "Сёстры" � о судьбах
жителей Республики Сербия и Донецкой
Народной Республики во время Балканс�
кого конфликта и событий на Украине.

� Огромное количество спикеров и не�
вероятный ритм � таким был наш интен�
сив в "Медиашколе". Моя идея родилась
только благодаря участникам из Сербии
и Донецкой Народной Республики. Имен�
но они вдохновили меня на создание со�
вершенно нового международного проек�

та. Чем больше я узнавал ребят из Сер�
бии и Макеевки, тем сильнее меня цеп�
лял творческий процесс. Их истории �
это не истории "успешного успеха", это
история целого поколения, которое, не�
смотря на пережитое потрясение, оста�
лось человечным. Светлыми и чистыми
людьми, которые помогают другим и ве�
рят в будущее. И тогда я понял, о чем хочу
написать проект, � рассказал Иван Кула�
ков.

В проекте "Сёстры" мегионский жур�
налист хочет показать жизнь героев, ко�
торые прошли через трудности и тяготы
войны, сохранили человечность, доброту
и милосердие, нашли в себе силы не толь�
ко жить дальше, но и помогать другим,
воплощать в жизнь свои идеи.

� Тронуло до слез. Еще до защиты про�
екта ребята из Сербии просто подошли
ко мне и обняли: настолько он важен и для
них тоже. В каждом выпуске будет по два
героя � с русской и сербской стороны.
Хочу показать, как они живут, что их вдох�
новляет на дальнейшую жизнь, какие цели
они перед собой ставят… Показать их ис�
торию, как они шли к своему маленькому,
но важному успеху. Съемки будут прохо�
дить на территории Югры, Донбасса и
Сербии, � добавил журналист.

Отметим, вторая часть "Медиашколы"
пройдет в Республике Сербия.
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Семья � Россия � Победа
В конце мая ветеран СВО Алексей Дубинин
в храме Серафима Саровского
в Белоярском по православному обычаю
обвенчался со своей супругой Любовью.

Виктория ШКЛЯР

ВЕНЧАЮЩИЕСЯ состоят в
законном браке. Отношения про�
верены годами на прочность. По�
этому осознанно решили полу�
чить благословение для своего
семейного союза в церкви. По
словам супругов, давать клятву
друг другу стоит лишь тогда, ког�
да уверен, что к этому готов, что
проживешь с избранником всю
жизнь, принимая его слабости,
ошибки.

Это настоящий героизм, ду�
ховный подвиг, требующий жер�
твенности ради своего ближне�
го, чтобы ему было хорошо, а еще
мудрость, терпимость друг к
другу. Их семья оказалась готова
к этому.

Супруги сумели создать
дружную многодетную семью,
воспитывают четверых детей и
живут в православной вере.

Алексей Дубинин в 1987 году
переехал из Беларуси на Север, в

далекий, расположенный на реке
Казыме, город Белоярский. Окончил
там школу и ушел на срочную службу
в ряды ВС РФ. События, происхо�
дившие в Донбассе в 2014 году, не
оставили Алексея равнодушным, он
вступил в ополчение ДНР � в баталь�
он "Кальмиус". А с началом специ�
альной военной операции снова
уехал в Донбасс, где проходил служ�
бу по контракту на территории ЛНР
в отряде "БАРС�16".

Сегодня Алексей работает в
Казымском линейном производ�

ственном управлении магист�
ральных газопроводов ООО "Газ�
пром трансгаз Югорск" машини�
стом технологических компрессо�
ров. Не исключает, что снова от�
правится защищать страну. Боец
знает, что в зоне проведения СВО
переживать трудности тоже помо�
гает вера.

� Россия дает сил и веру.
Наша великая страна � это то,
ради чего стоит жить, растить
детей, работать и воевать, � го�
ворит Алексей.

ÑÈËÀ ÂÅÐÛ

ÞÃÐÀ - ÑÎËÄÀÒÓ

Танковый мастер�класс
от “Черных барсов”
Бойцы СВО из танкового батальона "Черные барсы" рассказали
о своей службе и показали журналистам ОТРК "Югра",
как работает танк. Это стало возможно благодаря проекту
"Югра � Солдату".

На основе сюжета ОТРК "Югра" подготовил Михаил АЛЕКСАНДРОВ

НАВЕЛИ, ЗАМЕРИЛИ
ДАЛЬНОСТЬ… ОГОНЬ!
За плечами танкового баталь�

она "Черные барсы" � штурм Ав�
деевки. Большинство ребят � мо�
билизованные из Югры, участво�
вали в тяжелых боях и выполняли
самые непростые задачи.

Сейчас бойцы на ремонтной
базе восстанавливаются и наби�
раются сил перед дальнейшими
боевыми задачами.

В специфику подразделения
входит выполнение боевых задач
с применением тяжелого воору�
жения, такого как танк Т�80 или Т�
72.

Экскурсию по боевой маши�
не проводит для журналистов
боец с позывным "Хан", коман�
дир танка. Именно его экипаж
принимал участие в боях на Ав�
деевском направлении.

� В танке основное место �
наше рабочее отделение, � на�
чинает свой мастер�класс
"Хан". � Вот здесь (он показы�
вает нам места экипажа. � Ред.)
находится командир, там на�
водчик. Наблюдательные при�
боры у командира. Он делает
необходимые замеры, выбира�
ет тип боеприпаса, корректиру�

ет и ведет стрельбу. Все дела�
ется автоматически: навели, за�
мерили дальность и… огонь!

Всегда интересно увидеть ре�
альное сражение от первого лица.
Поэтому бойцы поделились с
журналистами кадрами боя. Вот
видим, как танк заметил вражес�
кую цель и делает пристрелочный
выстрел в сторону противника.
Затем подъезжает ближе, чтобы
дать повторный. В итоге цель ус�
пешно поражена.

КАК ОТОДВИГАТЬ
ФРОНТ
НА ЗАПАД
Взятие Авде�

евки, в которой
а к т и в н е й ш е е
участие прини�
мали "Черные
барсы", имеет
огромное значе�
ние. Именно с
этих позиций вел�
ся обстрел и Донец�
ка, и близлежащих го�
родов.

А чтобы бой был успешным,
нужно не только самоотверженно
сражаться, действовать слажен�
но вместе со всеми, но и следить

за состоянием своей бронетехни�
ки.

Поэтому между выходами на
задачу "Черные барсы" ремонти�
руют боевые машины, делают об�
весы, а также наваривают защи�
ту. Именно о ней и рассказал нам
боец из Когалыма с позывным
"Альба", так как она защищает
танки от дронов�камикадзе:

� Я занимаюсь сборкой цепи
� так называемые уловители FPV�
дронов. В нынешней войне боль�
шую опасность для танков пред�

ставляют именно они. По�
этому надо защищать

все уязвимые части
машины. В данном

случае эти цепи
будут висеть
здесь, и, если
FPV�дрон будет
прилетать, он от�
работает на безо�

пасной дистанции
от танка, его корпу�

са. И экипаж будет в
целости и сохранности.

Мы, в свою очередь, же�
лаем нашим бойцам, защищаю�
щим Родину на полях СВО, вер�
нуться с победой, живыми и здо�
ровыми.

Сын за отца.
И за Родину

×ÒÎÁÛ ÏÎÌÍÈËÈ

24�ЛЕТНИЙ уроженец по�
селка Малиновского Рустам
Садыков окончил Пионерскую
среднюю школу, ушел служить
срочную, а после нее подпи�
сал контракт с Министер�
ством обороны. Уже шла спе�
циальная военная операция,
парень знал: будет опасно, но
шел на передовую с ясной и
твердой целью �  защитить
Родину, патриотом которой
был с детства. Так его воспи�
тывали бабушка и отец, учи�
теля двух любимых школ, его
малая родина �  Советский
район, само название которо�
го глубоко патриотично.

Рустам служил в 15�й от�
дельной гвардейской мото�
стрелковой Александрийской
бригаде (Миротворческая) � в
так называемых "Черных гуса�
рах".

Практически следом за
сыном ушел на фронт 47�лет�
ний Эдуард Садыков.  Его
детство тоже прошло в Ма�
линовском, там же он окончил
школу. Учителя отзываются о
нем как об очень хорошем че�
ловеке с  самого детства �
спокойном, отзывчивом, ра�
ботящем, настоящем друге.
Эдуард окончил профтехучи�
лище,  начинал работать  в
Малиновском ЛПХ электри�
ком.  В 2015 году окончил
энергофак Уральского феде�
рального государственного
университета имени первого
президента России Б. Н. Ель�
цина и трудился на руково�
дящих должностях на пред�
приятиях  "Стройнефтегаз

Альянс", "Стройгазсервис�Га�
зификация" и "Газпромнефть�
Ямал".

Ни должности, ни благопо�
лучие не смогли удержать отца
в тылу в тот момент, когда ре�
шение уйти на передовую при�
нял его сын. В сентябре 2022
года Эдуард заключил контракт
с Минобороны и отправился в
зону специальной военной опе�
рации с воинскими подразде�
лениями Чеченской Республи�
ки. Эдуард Садыков служил по�
мощником гранатометчика мо�
тострелкового батальона. Его
позывным был "86 Ахмат": Югру,
ставшую ему второй малой ро�
диной, он не забывал никогда.

Эдуард Садыков погиб при
освобождении Соледара 15 ок�
тября 2022 года.  Рустам не

смог попасть на похороны отца
� мог только мстить. Он бил на�
цистов,  сжав зубы от боли и
скорби по родному человеку.
"Черные гусары" шли вперед у
Очеретино,  Новобахмутовки,
Бердычей. Это их штурмы по�
зволили смести нацистов с тех
территорий, которые киевский
режим считал совершенно не�
приступными.

Рустам служил отважно, за
полтора года был награжден
орденом Мужества, медалями
Георгия Жукова, "За отвагу",
"За боевые отличия". Он погиб
20 мая 2024 года в селе Трё�
хизбёнке на Луганщине.

Парня похоронили рядом с
отцом � в поселке Пионерском
Советского района.

Отец и сын больше своих
жизней любили нашу Родину. И
о тдали жизнь за  нее,  остав�
шись в вечности.

Наша великая страна � это то, ради чего стоит жить,
растить детей

Два героя. Два ордена Мужества. Две горькие потери в одной
скромной башкирской семье, приехавшей в Югру в 1975 году.
Отец и сын Садыковы из Советского района геройски погибли в
боях за Донбасс, за Новороссию, за нашу великую Родину.

Виктория ШКЛЯР
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ÂÍÈÌÀÍÈÅ,
ÄÅÒÈ

Как заключить контракт?

Чем опасно лето?
ПОЧЕМУ�ТО именно в летний период особенно остро

стоит вопрос безопасности жизни и здоровья детей и под�
ростков. Чем же опасно лето? На этот вопрос нам ответил
Константин Мозоленко, начальник отдела по обеспечению
деятельности муниципальной комиссии по делам несовер�
шеннолетних администрации города Мегиона.

� Ну, во�первых, летние каникулы � самые длинные, а
значит, свободного времени у детей и подростков гораз�
до больше, чем в остальное время года. Во�вторых, у ра�
ботников сферы образования летний период � это время
отпусков. Многие уезжают на отдых, присмотр за детьми
со стороны педагогов ослабевает, и дети большую часть
времени предоставлены самим себе, � пояснил Констан�
тин Георгиевич. � Кроме того, лето чревато такими опас�
ностями для детей, которых нет зимой. Одна из них � это
москитные сетки на окнах. Маленькие дети воспринима�
ют их как защиту, поэтому могут опереться на сетку, как на
стенку, и выпасть из окна. Даже у маленького ребенка до�
статочно сил и веса, чтобы продавить сетку с ее слабыми
креплениями. Поэтому, чтобы обезопасить детей, роди�
тели должны либо предусмотреть систему закрывания
окон, недоступную детям, либо, если окна открыты посто�
янно, перекрыть доступ к подоконнику (убрать стулья и
другие предметы, с помощью которых ребенок мог бы
взобраться на подоконник).

Вторая опасность, которая поджидает детей летом, �
это купание в водоемах в запрещенных (то есть непригод�
ных для купания) местах. В результате дети могут полу�
чить травмы, и ничем хорошим это не закончится. Конеч�
но, мы с представителями МЧС проводим проверки в та�
ких местах, и если выявляем нарушителей, то родителям
грозит штраф. Но штраф � это не панацея от беды. Роди�
тели должны объяснять детям, чем грозит купание в не�
положенном месте. Для многих ребят родительский зап�
рет � решающий фактор для того, чтобы не совершать
рискованных поступков.

Третий важный момент � это пожароопасная ситуация,
которая возникает в связи с жаркой погодой. Но летом леса
горят не только из�за засухи, причиной пожара может стать
непотушенный костер. А наши дети могут развести его не
только в лесу, но и в центре города. Буквально на прошлой
неделе мальчишки разожгли костер на берегу Саймы в рай�
оне депутатского центра. Пришлось вызывать пожарных.
Чтобы такого не повторилось, надо проводить с детьми про�
филактические беседы: спички детям � не игрушка.

В конце июня, когда выпускники отмечают окончание шко�
лы, пожары случаются на дачных участках, где молодежь уст�
раивает вечеринки без присмотра (а зачастую и без спросу)
родителей. В период выпускных очень важен родительский
контроль! Так, в 2022 году несколько выпускников погибли в
результате взрыва газового баллона на одном из дачных уча�
стков в Нижневартовске. Наши мегионские дети по счастли�
вой случайности не стали жертвами этого трагического слу�
чая, так как успели уехать к тому времени.

Еще одна летняя опасность � это клещи. Насколько опа�
сен укус энцефалитного клеща знают все, но не все помнят
о мерах предосторожности. После пребывания в лесу, на
дачных участках необходимо тщательно осматривать одеж�
ду детей на предмет нахождения на ней клещей. Ну и жела�
тельно провести дезинфекцию на своих дачных участках.

Особо хочется сказать о травмах � переломах, синя�
ках, ушибах, � которые дети получают летом во время ис�
пользования средств индивидуальной мобильности � са�
мокатов, велосипедов, скейтбордов. Чтобы избежать это�
го, от ребят требуется только два момента: соблюдение
Правил дорожного движения и наличие экипировки (шле�
мов, наколенников и прочего). К сожалению, не все дети
это понимают. И задача взрослых � сделать все возмож�
ное, чтобы соблюдение правил стало для наших детей
ежедневной нормой. Только так мы можем сделать лет�
ний отдых наших детей приятным и безопасным.

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

Профилактика клещевого
энцефалита

ТЕРРИТОРИЯ ХМАО расположена в активном природ�
ном очаге клещевого энцефалита и клещевого боррелио�
за. Эпидсезон продолжается с конца апреля по сентябрь.
Ежегодно в ЛПУ округа за медицинской помощью обра�
щаются до 5 тысяч человек с присасыванием клеща, от 20
до 40 человек заболевают вирусным клещевым энцефа�
литом, от 30 до 60 человек � клещевым боррелиозом. За�
болевание клещевым энцефалитом часто приводит к ин�
валидизации, летальность составляет от 2% до 20%.

Наиболее эффективным методом защиты от клеще�
вого вирусного энцефалита является вакцинация. Чтобы
защитить себя от тяжелого заболевания, необходимо
поставить полный курс прививок, состоящий из двух вак�
цинаций и одной ревакцинации, с интервалами, указан�
ными в инструкции по применению вакцины. Далее не�
обходимо делать прививки один раз в три года. В эпиде�
мический сезон необходимо принимать меры личной
профилактики клещевых инфекций.

Как уберечься от нападения клеща
При выходе на природу необходимо помнить, что клещи

могут являться переносчиками целого ряда опасных ин�
фекционных заболеваний, поэтому, независимо от наличия
прививки, нужно принимать меры по защите от нападения
клеща. Для отдыха лучше выбирать сухие места, лишенные

растительности. Например, сосновый лес с песчаной поч�
вой. В последние годы участились случаи нападения кле�
щей в городских садах и парках в черте населенных мест.

Правильно одевайтесь
Клещи обычно поджидают жертву, сидя на траве или

ветке кустарника, и очень редко поднимаются на высоту выше
полуметра. Поэтому обычно они цепляются к ногам челове�
ка и потом ползут вверх в поисках удобного места для при�
сасывания. Правильно одевшись, вы сможете периодичес�
ки снимать клещей с одежды, не давая им добраться до
тела. Заправляйте верхнюю одежду в штаны, а штаны � в
носки. Если нет капюшона, наденьте головной убор. Лучше,
чтобы одежда была светлых тонов, так как на ней легче за�
метить клеща. Не забывайте пользоваться средствами хи�
мической защиты, проводите осмотр одежды и других ве�
щей по возвращении из похода. Не заносите в помещение
свежесорванные цветы, ветки, верхнюю одежду и другие
предметы, на которых могут оказаться клещи.

Если клещ присосался
Осторожно снимите клеща, стараясь его не раздавить,

так как в таком случае вирус может попасть в кровь через
ранки или слизистые оболочки. Место укуса обработайте
спиртом или йодом, руки тщательно вымойте с мылом.
Если в течение месяца после присасывания клеща вы
почувствовали изменения в самочувствии (повышение
температуры, покраснение в месте присасывания), не от�
кладывая, обратитесь к врачу.

Помните, правильно подобранная одежда и примене�
ние репеллентных препаратов при выходе на природу,
раннее обращение за медицинской помощью и своевре�
менное лечение способствуют предупреждению и благо�
приятному исходу заболевания!

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА от 19.06.2024 г. № 1251

О ПОДГОТОВКЕ ПРОЕКТА ВНЕСЕНИЯ ИЗМЕНЕНИЙ В
ПРОЕКТ МЕЖЕВАНИЯ ТЕРРИТОРИИ ЧАСТИ ТЕРРИ�
ТОРИИ ТОВАРИЩЕСТВА СОБСТВЕННИКОВ НЕДВИ�

ЖИМОСТИ "ЧЕРЁМУШКИ"

В соответствии со статьями 45, 46 Градостроительного кодекса Рос�
сийской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 №131�ФЗ "Об
общих принципах организации местного самоуправления в Российской
Федерации", Постановлением Правительства Российской Федерации от
01.10.2020 №1591 "Об утверждении правил внесения изменений в доку�
ментацию по планировке территории, указанную в части 18 статьи 45 Гра�
достроительного кодекса Российской Федерации, отмены такой докумен�
тации или ее отдельных частей, признания отдельных частей такой доку�
ментации не подлежащими применению и о внесении изменений в пра�
вила подготовки документации по планировке территории, подготовка
которой осуществляется на основании решений уполномоченных феде�
ральных органов исполнительной власти, и принятия уполномоченными
федеральными органами исполнительной власти решений об утвержде�
нии документации по планировке территории для размещения объектов
федерального значения и иных объектов капитального строительства,
размещение которых планируется на территориях 2 и более субъектов
Российской Федерации", уставом города Мегиона, на основании заявле�
ния Тришкина К.В. от 14.05.2024 №07/1248:

1.Подготовить в течение четырех месяцев проект внесения изме�
нений в проект межевания территории части территории товарищества
собственников недвижимости "Черёмушки", утверждённый постановле�
нием администрации города Мегиона от 17.06.2022 №1690 "Об утверж�
дении проекта планировки и проекта межевания части территории това�
рищества собственников недвижимости "Черёмушки" с целью раздела
земельного участка с кадастровым номером 86:19:0030502:525.

2.Управлению общественных связей администрации города (О.Л.
Луткова) в течение 3 (трёх) дней со дня издания постановления опубли�
ковать в газете "Мегионские новости" и разместить на официальном
сайте администрации города в сети Интернет.

3.Со дня опубликования настоящего постановления физические и
юридические лица вправе представить в департамент землеустройства
и градостроительства администрации города по адресу: Ханты�Мансий�
ский автономный округ � Югра, город Мегион, улица Строителей, дом 2/
3, кабинет 1 с 9�00 до 17�00 (перерыв с 13�00 до 14�00) свои предложения
о порядке, сроках подготовки и содержании проекта внесения измене�
ний в проект межевания товарищества собственников недвижимости
"Черёмушки".

4.Признать утратившим силу постановление администрации горо�
да Мегиона от 10.06.2024 №1189 "О подготовке проекта внесения изме�
нений в проект планировки и проект межевания территории части терри�
тории товарищества собственников недвижимости "Черёмушки".

5.Контроль за выполнением постановления возложить на замести�
теля главы города В.И.Марковского.

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.

ÂÎÅÍÍÀß
ÑËÓÆÁÀ

ЗАКЛЮЧИТЬ контракт будущему бойцу помогут в
пунктах отбора, которые работают по всей стране. Есть
такой и в Мегионе. Здесь менее чем за сутки можно прой�
ти все необходимые процедуры � от оформления заяв�
ления до отправки в воинскую часть.

Больше информации об условиях заключения кон�
тракта с Минобороны РФ � на сайте https://megion�
voin.tilda.ws/ или по телефонам в Мегионе 8�904�880�
08�07, 8�982�185�52�72. Заключить контракт в Мегионе �
лучшее решение для того, кто готов защищать Родину!

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

Движение перекрыто!
В СВЯЗИ с подтоплением участка дороги, ведущей

на СОТ "Обь", движение всех видов транспортных
средств на участке дороги от перекрестка улиц Автомо�
бильная�Озерная закрыто с 17 июня 2024 года.

Движение транспортных средств по указанному выше
участку дороги будет возобновлено после снятия огра�
ничений.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ ГОРОДА МЕГИОНА

от 19.06.2024 г. № 490/06

О НАЗНАЧЕНИИ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ ВЫБОРОВ
ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА СЕДЬМОГО

СОЗЫВА ПО ОДНОМАНДАТНЫМ ИЗБИРАТЕЛЬНЫМ
ОКРУГАМ № 10 И № 12

На основании решений Думы города Мегиона от 17 ноября 2023 года
№ 335 "О досрочном прекращении полномочий депутата Думы города
Мегиона седьмого созыва" и от 17 ноября 2023 года № 336 "О досрочном
прекращении полномочий депутата Думы города Мегиона седьмого созы�
ва", в связи с досрочным прекращением полномочий депутата Думы горо�
да Мегиона седьмого созыва  по одномандатному избирательному округу
№12 Арсаева Лечи Шехдиевича и  депутата Думы города Мегиона седьмо�
го созыва  по одномандатному избирательному округу №10 Симкина Нико�
лая Михайловича, в соответствии с пунктом 7 статьи 10 Федерального
закона от 12 июня 2002 года № 67�ФЗ "Об основных гарантиях избиратель�
ных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федера�

ции", пунктом 7 статьи 19 Закона Ханты�Мансийского автономного округа
� Югры от 30 сентября 2011года №81�оз "О выборах депутатов предста�
вительного органа муниципального образования в Ханты � Мансийском
автономном округе � Югре", руководствуясь постановлением Избира�
тельной комиссии Ханты�Мансийского автономного округа от 22 апреля
2022 года № 47 "О возложении на территориальную избирательную ко�
миссию города Мегиона полномочий по организации подготовки и про�
ведения выборов в органы местного самоуправления, местного рефе�
рендума муниципального образования городской округ Мегион" терри�
ториальная избирательная комиссия  города Мегиона

 ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Назначить на 8 сентября 2024 года дополнительные выборы

депутатов Думы города Мегиона седьмого созыва по одномандатным
избирательным округам №10 и №12

2. Настоящее постановление направить в редакцию газеты "Ме�
гионские новости" для опубликования.

3. Контроль за исполнением настоящего постановления возло�
жить на председателя территориальной избирательной комиссии ко�
миссия города Мегиона Иванову О.В.

Председатель территориальной
избирательной комиссии                                         О.В. ИВАНОВА

Исполняющий полномочия секретаря
территориальной избирательной комиссии
                                                                                             О.Н. ВИНЕВЦЕВА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ ГОРОДА МЕГИОНА

от 19.06.2024 г. № 491/06

О ВОЗЛОЖЕНИИ ПОЛНОМОЧИЙ ОКРУЖНЫХ
ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ КОМИССИЙ ОДНОМАНДАТНЫХ

ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ ОКРУГОВ № 10 И № 12, ПРИ
ПРОВЕДЕНИИ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ ВЫБОРОВ

ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА СЕДЬМОГО
СОЗЫВА

Руководствуясь пунктом 1 статьи 25 Федерального закона от 12
июня 2002 года № 67�ФЗ "Об основных гарантиях избирательных прав
и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации",
пунктами 4,5.1,7 статьи 1 Закона Ханты�Мансийского автономного
округа � Югры от 30 сентября 2011 года № 81�оз "О выборах депутатов
представительного органа муниципального образования в Ханты�
Мансийском автономном округе � Югре", пунктом 1 статьи 9 Закона
Ханты�Мансийского автономного округа � Югры от 18 июня 2003 года
№ 36�оз "О системе избирательных комиссий в Ханты�Мансийском
автономном округе � Югре", в соответствии постановлением Избира�
тельной комиссии Ханты�Мансийского автономного округа от
22.04.2022 года № 47 "О возложении на территориальную избиратель�
ную комиссию города Мегиона полномочий по организации подготов�
ки и проведения выборов в органы местного самоуправления, местно�
го референдума муниципального образования городской округ Меги�
он" территориальная избирательная комиссия  города Мегиона

 ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Возложить на территориальную избирательную комиссию го�

рода Мегиона полномочия окружных избирательных комиссий одно�
мандатных избирательных округов №10 и №12, при проведении допол�
нительных выборов депутатов Думы города Мегиона седьмого созыва

2. При исполнении полномочий окружных избирательных комиссий
одномандатных избирательных округов №10 и №12, при проведении до�
полнительных выборов депутатов Думы города Мегиона седьмого созыва
использовать печать и бланки территориальной избирательной комиссии
города Мегиона. В преамбуле решения по полномочиям окружных избира�
тельных комиссий одномандатных избирательных округов №10 и №12, при
проведении дополнительных выборов депутатов Думы города Мегиона
седьмого созыва указывать как основание настоящее постановление.

2. Опубликовать настоящее постановление в газете "Мегионские
Новости" и разместить его на Информационно�обучающем портале
Избирательной комиссии Ханты�Мансийского автономного округа�
Югры в сети Интернет в разделе территориальной избирательной ко�
миссии города Мегиона https://ikhmao.ru/izbiratelniekomissii/megion.

3. Контроль за исполнением настоящего постановления возло�
жить на председателя территориальной избирательной комиссии ко�
миссия города Мегиона Иванову О.В.

Председатель территориальной
избирательной комиссии                                                                   О.В.ИВАНОВА

Исполняющий полномочия секретаря
территориальной избирательной комиссии
                                                                                              О.Н.ВИНЕВЦЕВА
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Пушкинский день в библиотеке
В ЭТИ июньские летние дни мы с особой теплотой

вспоминаем Александра Сергеевича Пушкина и отме�
чаем 225�летие со дня рождения великого поэта. Гений
на все времена, классик русской и мировой литерату�
ры, чье имя знакомо каждому. Его непревзойдённые
литературные творения всегда приковывали внима�
ние людей. Да и нынешнее поколение читателей также
испытывает неподдельный интерес к творчеству вели�
кого гения.

Так, для ребят, посещающих пришкольные лагеря
"Дети Югры" и "Лето первых" школы № 2, сотрудники
Центральной городской библиотеки провели литера�
турное путешествие "У Пушкина в литературном скве�
ре".

Разделившись на две команды "Поэзия мира" и "У
лукоморья дуб зеленый", мальчишки и девчонки от�
правились в путешествие, где их ждали четыре ска�
зочные станции. На "Острове Буяне" нужно было пока�
зать свои артистические способности, превратившись
в героев пушкинских сказок. В сказочном "Лукоморье"
ребята доставали из волшебного мешочка замысло�
ватые вопросы и отвечали на них. А в "Замке Черномо�
ра" выполняли интеллектуальные задания, разгады�
вали зашифрованные стихи и сказки. В завершение
путешествия на станции "Рисуем Пушкину открытку"
юные участники с большим вдохновением изобрази�
ли яркими фломастерами героев своих любимых ска�
зок.

У открытого микрофона ребята и педагоги прочли
свои любимые произведения, продемонстрировав
прекрасное знание пушкинской поэзии и богатого пуш�
кинского языка.

"Ценность таких мероприятий состоит в том, что
они позволяют мальчишкам и девчонкам показать свои
творческие возможности, развивают у детей желание
читать книги, русскую классику, воспитывают любовь
к Родине", � отметила Ольга Михайловна Юнусова, на�
чальник лагеря.

Анна ГОРЛОВА,
ведущий библиотекарь

Ê ÃÎÄÓ ÑÅÌÜÈ

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Мегионская городская организация
ООО "Всероссийское общество инвалидов"
 поздравляет с юбилеем Гюляр Загид Кызы

ИСРАФИЛОВУ, Валерия Андреевича
КОЛОДИЕВА, Николая Александровича

 КОШКИНА, Лидию Дмитриевну
МАКСИМОВУ, Анатолия Ивановича

МАЛОФЕЕВСКОГО, Зою Даниловну ФЕДАК!

“Аллея тепла”
ПРЕДСТАВИТЕЛЬНИЦЫ мегионских женских дви�

жений "Союз женщин России", "Инициатива" партии
"Единая Россия" совместно с работниками Мегионского
лесничества высадили молодые деревца рябины на ал�
лее напротив дома № 2 по улице Нефтяников со стороны
дороги.

Предложение украсить деревцами город мегионки
озвучили еще весной на одном из заседаний женсовета.

� Хочется сделать наш маленький город еще более
уютным, зеленым, красивым. Поэтому мы не только при�
нимаем самое активное участие в городских субботни�
ках, но и проводим такие мероприятия. Зимой на терри�
тории экологического парка "Югра" мы организовали
акцию "Дерево мира", на днях высаживали цветы в Вы�
соком, а сегодня � такую замечательную рябиновую ал�
лею в городе, � рассказала представительница местного
женсовета "Союз женщин России" Ольга Луткова.

Совместными усилиями мегионцы высадили 15 мо�
лодых рябинок. Патимат Азизовой помогал пятилетний
сын Имран: как взрослый мужчина он копал лунки под
деревца.

� Мероприятие приурочили к Году семьи, поэтому и
деревца сажали вместе с сыном. Он у меня большой по�
мощник, во всем помогает, � рассказала Патимат.

Участники акции Светлана и Владислав Хеновы, по�
садив деревце, повязали на него красную ленточку, на
другой рябинке появилась лента женского движения "Ини�
циатива".

К 60�летию первой отгрузки нефти
"СЛАВНЕФТЬ�Меги�

оннефтегаз" организовал
в Мегионе городской праз�
дник, посвященный 60�ле�
тию начала отгрузки меги�
онской нефти. Впервые
нефть с Мегионского мес�
торождения погрузили на
баржу и отправили на Ом�
ский нефтеперерабатыва�
ющий завод 4 июня 1964
года. Этот день стал важ�
ной вехой в истории "Ме�
гионнефтегаза" и всей
югорской нефтедобычи, а
также города Мегиона.

В торжествах по слу�
чаю юбилейной даты при�
няли участие ветераны и
заслуженные работники
отрасли, почетные жители
Мегиона, представители
органов власти. В своих
выступлениях они отмети�
ли вклад "Славнефть�Ме�
гионнефтегаза" в эконо�
мическое развитие регио�
на и повышение качества
жизни югорчан.

В этом году предприя�
тию тоже исполняется 60
лет � оно было учреждено
в августе 1964�го. Эффек�
тивно вести производ�
ственную деятельность по�
зволяет применение со�
временных технологий и

инновационных разрабо�
ток, созданных в том числе
специалистами компании.
Традиционно выступая на�
дежным партнером регио�
нальных и муниципальных
властей, "Мегионнефте�
газ" активно участвует в
развитии социальной ин�
фраструктуры, поддержи�
вает проекты в сфере об�
разования и спорта, спо�
собствует сохранению
культурного наследия, по�
могает осуществлять дру�
гие общественно значи�
мые инициативы.

Александр Баринов, ге�
неральный директор
"Славнефть�Мегионнефте�
газа": "В этом году у нас
сразу несколько поводов с
гордостью вспомнить со�
бытия 60�летней давности,
и один из них � предстоя�
щий юбилей предприятия.
К этому рубежу "Мегион�
нефтегаз" подходит не
только со множеством до�
стижений, но и с масштаб�
ными планами на будущее.
У нас есть надежная ресур�
сная база, мощный инно�
вационный потенциал, а
главное � есть люди, спо�
собные решать производ�
ственные задачи любой

сложности. Все это обес�
печивает динамичное раз�
витие компании на десяти�
летия вперед".

Алексей Петриченко,
глава города: "Первая от�
грузка мегионской нефти �
безусловно, знаковое собы�
тие, в том числе с точки
зрения развития Мегиона.
Именно в 1964 году неболь�
шому на тот момент селе�
нию был присвоен статус
рабочего поселка. Перво�
проходцы работали в слож�
нейших условиях. Вдохнов�
ленные идеей люди каж�
дый день совершали на�
стоящий трудовой подвиг,

чтобы обеспечить страну
ценным углеводородным
сырьем. "Мегионнефте�
газ" и сегодня вносит боль�
шой вклад в развитие го�
рода и региона, реализуя
масштабные производ�
ственные и социальные
проекты. Продолжают на�
чатое первооткрывателями
большой нефти дело их
дети и внуки, своим тру�
дом, творчеством, участи�
ем в общественной жизни
преображая город к лучше�
му. Память о легендарном
историческом прошлом мы
сохранили в бренде горо�
да "Мегион � город пер�
вых".

ÏÐÀÇÄÍÈÊ
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Монеты Российской Империи

В МАУ "ЭКОЦЕНТР"
состоялось необычное ме�
роприятие � презентация

сотрудник Экоцентра, док�
тор исторических наук Ва�
лерий Валентинович Цысь.

� Денежные знаки, мо�
неты, бонны � прекрасный
иллюстративный и доступ�
ный материал, особенно
когда есть желание прикос�
нуться к далёкой, ушедшей
от нас эпохе, � поделился
Валерий Цысь.

В каталоге и на выс�
тавке были представлены
65 монет, выпущенные в
период с 1731 по 1916
год. Помимо материаль�
ной стоимости, эти арте�
факты несут в себе цен�
ный источник информа�
ции не только для исто�

каталога "Монеты Российс�
кой Империи". Его инициа�
тором стал главный научный

риков, но и для всех лю�
дей.

� Это знаковое для ме�
гионцев событие. Гости
смогут увидеть историчес�
кий путь монет, прикоснуть�
ся к прошлому. На стенде
представлены монеты со
времен правления Анны
Иоанновны до правления
Николая II, � прокомменти�
ровала заместитель главы
города по социальной по�
литике Наталья Капуста.

В завершение меропри�
ятия Валерий Валентинович
вручил всем гостям уни�
кальный каталог, акцентируя
внимание на наиболее цен�
ных экспонатах коллекции.

ÏÎÃÎÄÀ

С юбилеем поздравляем
И желаем от души
Сил и крепкого здоровья,
Счастья, радости, любви!
И не важно это вовсе,
Сколько насчитала жизнь,
Главное же � улыбаться
И всегда вперед идти!


